## CONGRES DES SCIENCES AERONAUTIQUES

Le premier congrès international des sciences aéronautiques, organisé par l' "International Council of the Aeronautical Sciences", aura lieu à Madrid, du 8 au 13 septembre. Il sera place sous la présidence du professeur Théodore VON KARMAN, assiste de M.Maurice ROY, directeur de l'O.N.E.R.A.

ce jour dix-huit nations ont déjà annoncé leur participa- tion à ce congrès, qui comportera une quarantaine de conférences, portant sur différents domaines de la science aéronautique, et, en particulier, sur les problèmes posés par la propulsion aux très hautes vitesses.